

AVEC ROCARD. MÉMOIRES D'UN ROCARDIEN DE PROVINCE

Gérard Lindeperg

Dans ces Mémoires, Gérard Lindeperg fait revivre l'engagement des rocardiens dans une fédération départementale – celle du Rhône – qui leur était hostile et la manière dont ils ont réussi à se faire une place dans le parti créé par François Mitterrand. Il y décrit également la vie interne du courant et les rapports complexes entre le parti et Matignon. C'est ainsi toute la trajectoire d'une génération entrée en politique au moment de la guerre d'Algérie qui est ici retracée.

Proche collaborateur de Michel Rocard, Gérard Lindeperg s'était notamment vu confier la coordination nationale de son courant et des clubs Convaincre avant d'être nommé numéro deux du Parti socialiste.

Table des matières

Avant-propos

Première rencontre

Le temps des combats locaux

L'engagement

Une petite section PSU

Mai 68

Échec d'une tentative de rénovation syndicale

Du PSU au PS

Neuville-sur-Saône, 1977-1983

Parcours du combattant. La fédération socialiste du Rhône

Les rocardiens du Rhône

Le moment des responsabilités nationales

Secrétaire national

De Rennes à l'Arche

De Mauroy à Fabius

Rocard et les rocardiens

Les rocardiens : diversité et unité

Animer le courant

Rocard premier secrétaire : 3 avril 1993- 19 juin 1994

Le piège des européennes

Rocard parmi nous

Épilogue

Remerciements

Retrouvez une recension de l'ouvrage par Jean-François Merle sur le site MichelRocard.org

Michel Rocard

Parti socialiste

Socialisme
